

いじめ防止「きずな」アクション

# 仙台市立荒町小学校

心温まるあいさつや言葉がけをしよう。他の学年の人と関わりを深めよう。

## 「なかよしタイム」



1年生と6年生  
「ハロウィン帽子づくり」  
1年生が画用紙を切ったり、貼り付けた  
りするところを6年生が教えてくれました。  
1年生はできあがった帽子をハロウィン  
の日にかぶり、喜んでいました。

3年生と5年生  
「木とリス」

指示に合わせて、木が動いたり、  
リスが動いたり…。異学年でペアを  
組んで楽しみながら遊びました。



2年生と4年生  
「イノシシじゃんけん」  
2年生と4年生のチームで、向かい  
合いながらジャンケン!相手チームま  
でたどりつけるよう応援も盛り上がり  
ました。

今年度の取組では、「他学年の人と遊びたい」という意見をもとに1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生がペアとなり、休み時間に一緒に遊ぶ「なかよしタイム」を行いました。高学年が主体となり、低学年が楽しめるような遊びを工夫したり、優しく声掛けをしたりしながら、異学年での関わりを持つことができました。

低学年の児童からは、「優しく教えてもらってうれしかった。」「また一緒に遊びたい。」という感想が多くありました。感謝の気持ちを伝えられた高学年もうれしそうな表情をしていました。